



ひまわり 向日葵

創立記念日令和6年4月1日

湯津上小学校学校だより No6 令和6年9月20日発行 文責 校長 佐藤慶子

校訓：まごころにみちみちて すすんで実行し 思いやりにあふれる 健康な心とからだ
教育目標：ふるさとを愛し 夢に向かって すすんで学ぶ子

実りの秋！！

黄金色の稲穂がたわわに実り、畦の彼岸花の開花と共に秋の深まりを感じます。早いもので令和6年度も折り返しを迎え、10月11日(金)が前期終業式です。開校初年度の半年間、子供たち、教職員ともに大きな事故、けがなく、みんなそろって前期を終えることができそうです。保護者の皆様、地域の皆様の御支援に心より感謝いたします。秋は、何をするのにも絶好の季節です。前期を振り返り、これまでの成長と今後の課題をしっかり踏まえ、さらに子供たちが成長していけるよう、教職員一同「チーム湯津上」を合い言葉に、一層努力していきます。保護者や地域の皆様には、引き続き御支援・御協力をよろしくお願い申し上げます。

地域から学ぶ学習と体験活動

これからの時代を生き抜く力は、学校だけでは得られず、地域の方々から知識や経験を伝えていただきながら育まれます。本校では、積極的に「地域から学ぶ学習」を実践しています。3年生は、湯津上の特産品である梨について学習しています。毎年お世話になっている齋藤 隆様の梨園で、花粉付け、摘果と体験させていただき、今回はいよいよ収穫となりました。子供たちは、実の選び方や採り方の指導を受けながら、自分で選んだ梨を収穫しました。



地域の伝統行事「豊年棒づくり」 9月17日☺中秋の名月☺

子供たちは、地域の皆様の御協力をいただき、足踏み脱穀機や縄よじりを体験し、指導者の手ほどきを受けながら豊年棒を完成させることができました。湯津上地区の伝統行事として各地で行われてきた豊年棒も、消滅の危機にあります。新生湯津上小学においても、各地区の伝統を継承する役割を果たせるよう、この行事を継続しています。新生湯津上小学校開校に伴い、初の記念すべき佐良土・湯津上・蛭田3地区合同の「豊年棒づくり」実施することができました。



市内陸上競技大会 9月12日

9月12日(木)、市小学校陸上競技大会が美原運動公園陸上競技場(DI STADIUM)で開催されました。市内17校の5・6年生の選手により熱戦が展開されました。本校は5・6年生24名が選手として参加し、各自自己ベストをマークするなどよく健闘しました。好成績を打ち出し、市代表となった児童は、10月3日(木)に開催される、那須地区小学校陸上競技大会に出場します。



お知らせ

陸上大会、市内音楽祭音楽会などに参加する際のユニフォームを新しく作りました。費用は、校歌作詞者作曲者の方々の寄付金、湯津上地区遺族会からの寄付金を活用させていただきました。子供たちへの御支援、誠にありがとうございました。高桑恒夫様には、手作り日時計キットや本を寄贈いただいています。子供たちの心が豊かに育っています。



神無月10月の主な行事予定

日 Sunday	月 Monday	火 Tuesday	Wednesday	木 Thursday	金 Friday	土 Saturday
		1 ソーシャルワーカー一訪問日	2 縦割り班遊び 4,5年生農園活動(稲刈り)	3 那須地区小学校陸上大会	4	5
6	7	8	9 5年社会科見学	10 読み聞かせ SC 来校日	11 前期終業式	12 秋季休業
13 秋季休業	14 スポーツの日 秋季休業	15 秋季休業 学校閉庁日	16 秋季休業 学校閉庁日	17 後期 始業式	18 基礎学力定着週間	19 那須地区 芸術祭
20	21 クラブ 	22 1,2年生さつま芋ほり、市内学力調査(6年)	23 下侍塚古墳 こも巻き(6年) 市内学力調査(5年)	24 市小中学校音楽祭 音楽会4年~6年	25	26 那須地区 芸術祭 ~26日
27 湯津上地区文化祭	28	29	30 クリーン活動 就学時健康診断 一斉下校 12:40	31 委員会 文化祭りハーサル	11/1 教育祭作品搬入	2 市教育祭 ~3日まで

11月4日(月)湯津上中学校にて雄飛が丘学園文化祭を実施します。文化の日の振替休日ですが、登校日となります。初の小学校と中学校の合同文化祭開催です。どうぞ地域の皆様、奮ってご観覧ください。日頃の学校の様子や子供たちの成長の様子をホームページ(右はQRコードです。)にてお知らせいたします。

